

Beschluss:

1. Vom Vortrag wird Kenntnis genommen.
2. Der Stadtrat der Landeshauptstadt München bedankt sich bei allen städtischen Beschäftigten für ihre Leistungsbereitschaft, die Flexibilität und das besondere Engagement in der Zeit der Pandemie.
3. Beschäftigte, die besonderen Belastungen ausgesetzt waren/sind, bzw. sich in herausragender Weise verdient gemacht haben, werden von den berufsmäßigen Stadträt*innen mittels Anerkennungs- bzw. Ehrungsschreiben besonders geehrt. Die Ehrung soll in einem angemessenen Rahmen stattfinden.
4. Das Personal- und Organisationsreferat wird beauftragt - in Abstimmung mit dem Büro des Oberbürgermeisters - den Referatsspitzen ein adäquates Anerkennungs- und Ehrungsschreiben als Vorlage zur Verfügung zu stellen.
5. Der Antrag Nr. 20-26 / A 01596 ist geschäftsordnungsmäßig erledigt.
6. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.